



2020 : UNE ANNÉE BIEN CHARGÉE !!!

L'année 2020 a été une année qui restera dans les mémoires, à plus d'un titre :

Nous avons lutté en ce début d'année contre la **réforme des retraites** dans un mouvement de grèves et de manifestations extrêmement long,

Le jour de la mise en œuvre de l'état d'urgence sanitaire le gouvernement a utilisé honteusement le 49.3 pour tenter de faire adopter une réforme rejetée majoritairement par les salariés.

Avec la crise sanitaire, confinement et télétravail ont été imposés avec de nombreuses incertitudes et incompréhensions.

Dans certaines caisses les directions ont remis en cause des droits concernant le temps de travail, la restauration, les indemnités télétravail,

Une prime Covid (prime de la honte) a été versée dans des conditions particulièrement contestables

La fin d'année a été marquée par le rejet d'un projet de révision de la convention collective basé sur l'individualisation des rémunérations.

4 organisations syndicales majoritaires ont fait valoir leur droit d'opposition à l'avenant proposé.

Une victoire pour les salariés du régime agricole, qui à l'image de ceux du régime général refusent catégoriquement une future « privatisation » de la Sécurité Sociale et des services publics, que l'instauration de primes individuelles prépare.

Mais en cette fin d'année 2020 si nous avons mis en échec la FNEMSA, qui exécute avec zèle les exigences gouvernementales, d'autres combat sont à venir.

La COG 2021-2025 dont nous aurons bientôt des informations risque fort de détruire de nombreux emplois.

A nous tous de la combattre, de rester mobilisés, vigilants sur notre devenir.

Nous réclamons, toujours, hauts et forts une **augmentation significative de la valeur du point**, seule variable essentielle pour augmenter **à toutes et tous** notre pouvoir d'achat afin de vivre dignement.

Nous exigeons l'arrêt des suppressions de postes qui dégradent continuellement nos conditions de travail.

Si vous souhaitez être acteurs de votre vie professionnelle,





